

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



HOMENAJE A ACTOR. Beverly Hills, marzo 17 (AP). El veterano actor Pat O'Brien, entre las actrices Dorothy Lamour y Virginia Mayo, durante la cena ofrecida en su honor anoche, por la Sociedad Irlandesa, en la víspera de la celebración del Día de San Patricio.

Medio millón solicitan beneficio por desempleo

Washington, marzo 17 (Latin-Reuters). Los nuevos pedidos de beneficios por desocupación en los Estados Unidos ascendieron a 501 mil en la primera semana de marzo, tercera vez en este año en que el total experimenta un incremento de proporciones, dijo hoy el Departamento de Trabajo.

En la semana que finalizó el 5 de marzo, el número

de recién desocupados que solicitaron esos beneficios superó en 41 mil al de la semana previa.

Desde la primera semana de enero los pedidos bajaron en seis semanas y se elevaron en tres.

Los informes iniciales sobre solicitudes son observados por economistas que estudian las tendencias de la fuerza de trabajo del

— Pasa a la página 13 —

Descubren la corrupción de comunistas en Milán

Roma, marzo 17 (AP). El gobierno municipal socialista-comunista de la ciudad de Turín renunció hoy, en medio de un creciente escándalo sobre sobornos que ha afectado la reputación sobre la honradez de los gobiernos locales bajo conducción izquierdista.

Diego Novelli, un comunista que en 1975 asumió la alcaldía de esa ciudad, la principal del país en la fabricación automotriz,

anunció la renuncia del gobierno en rueda de prensa.

El hecho se produjo tres días después de que renunciara el gobierno de la región turinense del Piamonte, una alianza de comunistas, socialistas y socialdemócratas.

Además, fueron arrestados ocho funcionarios locales, entre los que figura el vicealcalde socialista de Turín, Enzo Biffi, acusados de corrupción, se anunció.

Otra carta-bomba para Thatcher es desactivada

Londres, marzo 17 (AP). Expertos policiales desactivaron hoy una carta-bomba dirigida a la primera ministra Margaret Thatcher, el tercer dispositivo de ese tipo enviado en el lapso de una semana a la dirigente británica.

Un vocero de Scotland Yard, el cuartel de la policía londinense, dijo que el explosivo de hoy fue desactivado por un empleado del

correo en el distrito Tottenham, en el norte de esta capital, y que fue desactivado.

El sobre, de unos 20 por 7,5 centímetros, estaba dirigido a la primera ministra con la dirección de su residencia oficial, el número 10 de la Calle Downing aquí, dijo el vocero.

— Está siendo analizado ahora por el Departamento

— Pasa a la página 13 —

Más ataques a Fuerza Multinacional de Paz

Beirut, marzo 17 (UPI). Pistoleros no identificados dispararon hoy al amanecer contra efectivos italianos en el tercer día consecutivo de ataques contra miembros de la Fuerza Multinacional de Paz que se encuentran en el Líbano para mantener el orden y la seguridad.

Un portavoz de las fuerzas italianas de 1,500 efectivos, informó que cinco hombres, incluyendo un libanés y cuatro que no fueron identificados, fueron arrestados después

que un soldado italiano resultó herido por los ocupantes de una camioneta quienes abrieron fuego sobre un vehículo militar italiano.

Las autoridades libanesas no confirmaron el informe, mientras la radio y diplomáticos occidentales sugirieron que las heridas en el italiano podrían haberse producido durante un accidente.

El portavoz italiano, insistiendo que no fue un accidente el hecho ocurrido a

— Pasa a la página 13 —

Lucha en El Salvador es similar a la Este-Oeste

Washington, D.C., marzo 17 (AP). El secretario de Estado George P. Shultz, en busca de respaldo parlamentario para un "paquete" de ayuda financiera y militar para El Salvador, está relacionando el conflicto en esa nación centroamericana con la confrontación entre Este y Oeste.

Shultz compareció ayer pidiendo respaldo del Congreso para el plan de ayuda por 110 millones de dólares para el sostén del régimen salvadoreño de gobierno, diciendo que la situación en ese país "podría tornarse de-

esperada" sin la ayuda estadounidense.

Las palabras de Shultz se vieron salpicadas de retórica anti-comunista, no obstante lo cual trató de calmar a los críticos en el Congreso diciéndoles que la derrota de los subversivos izquierdistas de El Salvador no es el único propósito de la estrategia del gobierno del presidente Ronald Reagan.

El testimonio de Shultz ante la Subcomisión de Operaciones Extranjeras de la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Representantes fue en general bien recibido, en contraste con los ásperos intercambios habidos en otras audiencias parlamentarias relativas a la ayuda a El Salvador.

Duros comentarios

Los comentarios más duros de Shultz fueron reserva-

— Pasa a la página 13 —

Actuación de Reagan es mejor vista en los E.U.A.

Princeton, Nueva Jersey, marzo 17 (AP). La cantidad de norteamericanos que aprueban la actuación del presidente Ronald Reagan ha aumentado, según indica una encuesta de la Organización Gallup efectuada en todo el

país, dada a conocer hoy.

La encuesta, desarrollada entre el 25 y el 28 de febrero pasado, halló que el 40 por ciento de los 1,550 consultados se pronunció en favor de la labor desarrollada por Reagan, comparado con el 35 por ciento en igual sentido registrado en una encuesta similar, realizada a fines de enero.

Asimismo, en la reciente encuesta el 50 por ciento dijo que desaprobaba la labor de Reagan, mientras que el 10 por ciento restante señaló no tener opinión formada al respecto.

El más elevado nivel de consultados que se volcó en favor de la tarea presidencial se produjo en mayo de 1981, con el 68 por ciento, aunque en diciembre de ese año la cifra comenzó a declinar, indicaron los encuestadores.

Gran daño causa temporal en Cuba

Miami, marzo 17 (AP). Un hombre murió, 64 personas resultaron heridas y los suministros eléctricos y de agua corriente quedaron interrumpidos a raíz del paso de un temporal con intensos vientos por el Occidente de Cuba, dijo Radio Habana.

Los vientos arremolinados derribaron en Pinar del Río 70 edificios y dañaron a unos 400 más, entre ellos varias tabaquerías y una escuela, según versiones de la radio. Se informó de 29 heridos en la región.

La radio dijo que La Habana enfrentaba problemas debido a la falta de suministros eléctricos y de gas, y que el suministro de agua potable también resultó afectado.

Diez personas resultaron heridas en Artemisa.

100 mujeres piden agua potable con larga caminata

Bogotá, marzo 17 (UPI). Un centenar de mujeres que emprendieron hace seis días la marcha de las "ollas vacías" llegaron hoy a Bogotá después de haber recorrido 120 kilómetros entre las ciudades de Villavicencio y Bogotá.

El grupo de mujeres, que están acompañadas algunas de ellas por sus hijos, organizó la marcha para protestar por la falta de un acueducto que suministre en Villavicencio agua potable.

El centenar de mujeres tiene organizado un mitin frente al Palacio de Narino para pedir al presidente Belisario Betancur les conceda una audiencia para exponerle los problemas de la comunidad.

"Varias de las caminantes se muestran fatigadas" señalaron voceros de la Cruz Roja que han prestado atención durante el recorrido.

Esta es la primera marcha femenina que se realiza en Colombia.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESTACION DE LASER. Grasse, Francia, marzo 17 (AP). El ingeniero francés, Jean Gaignebet, explica hoy, el funcionamiento de su estación móvil de rayos láser, que será usada en el programa "Lasso", para sincronizar todos los relojes de alta precisión del mundo.

Israelíes atacan a norteamericanos

Washington, marzo 17 (Latin-Reuters). El comandante del cuerpo de Infantes de Marina estadounidense, Robert Barrow, dijo al secretario de Defensa Caspar Weinberger que cree que las fuerzas israelíes están amenazando deliberadamente las vidas de los efectivos de las Fuerzas de Paz estadounidenses acantonados en Líbano.

El general Barrow, en una carta dirigida a Weinberger, que funcionarios del Pentágono dieron a conocer hoy a la prensa, pidió una "firme y enérgica ac-

ción" para impedir futuras confrontaciones.

Los funcionarios de Washington dijeron que la carta no guarda relación con un incidente ocurrido el miércoles en Beirut en el cual cinco infantes de Marina recibieron heridas leves al ser arrojados una granada de mano. La identidad de los atacantes hasta el momento no se dio a conocer.

— Pero el general Barrow, en la carta que fue escrita esta semana, mencionó numerosos enfrentamientos entre esta-

— Pasa a la página 13 —



PRESENTACION DE MUSICA RURAL. Washington, marzo 17 (AP). El presidente Ronald Reagan y su esposa Nancy, acompañando anoche, a un grupo de la Asociación de Música Rural en el escenario de la Sala

de la Constitución en esta capital. El presidente manifestó al final de la presentación, que había disfrutado con la música presentada por el conjunto y la señora Reagan los felicitó.